
事業所ご担当者の感想・ご意見
・ブースで話を聞かない参加者がお
られたのは残念に感じた。
・大変良かった、また参加したい。
・厳しい業界、このようにハロー
ワークにも盛り立ててもらえたら助
かる。
・もう少し、事業所PRの時間が欲し
かった。

（ふくやま人材確保支援コーナー）
今後も色々なご意見を参考にしなが
ら、イベントを開催していきます。

「運輸のお仕事説明会・
ミニ面談会」

(有)山口運送・(株)星川産業・松永運送(株)・(株)神石
共同運送の４事業所のご協力を得て、開催しました。
１４名の求職者の方が参加、熱心に話を聞いていた
だきました。
４社全部のブースを巡り、どこに見学に行くか、面
接に行くか、悩んでいる方も見受けられました。い
い就職に繋がるきっかけになれば幸いです。


